

# 地域おこし協力隊通信

地域おこし  
協力隊員

奥村 純一

(移住支援担当)



皆さん、こんにちは。奥村です。今回は町報でも告知させていただきました2つのイベントのレポートです。

## MINANO euna MIRANO 「ミナノセミナー」 勝手にイタリア祭

1つ目はアルファベットとカ

タカナでの表記が1文字違った  
いう言葉遊びから思いついた  
ミナノはミラノ勝手にイタリ  
ア祭です。

「うちの工場の敷地には60台

くらいに入るし、ホールで音楽の  
演奏もできるから、自由に使つ

ていいよ」という、新井武平商店  
新井社長からのご提案もあり、  
イタリア車の展示を軸とし、イ

タリアの文化も楽しもうとい  
うイベントが実現となりました。  
会場は決まりましたが、一般

の来場のかたの駐車場が必要に  
なります。



名だたるイタリア車が集結

ピアノ演奏、テノール歌手稻垣  
成人さんの弾き語り。ロス・ア  
ウキスさんのアンデス音楽フォ  
ルクローレがイベントを盛り上  
げてくれます。

また日曜日は、秩父屋台囃子  
の実会の演奏に加え、根岸火  
工さんによる花火打ち上げとい  
う景気付けもあり、参加者たち  
を楽しませてくれます。合計97  
台、約120名の参加があり、  
400人くらいの一般見学の來  
場者があつた「ミナノミラノ」  
雨にもかかわらず盛況の2日間  
でした。

そこで椋神社さんをはじめと  
した地域のかたにご相談したと  
ころ、地域活性化イベントなら  
ど、皆さんのご快諾をいただき  
ました。



“醤”仕込みのワークショップ

雨にもかかわらず盛況の2日間  
でした。

## 皆野サンデーラリー

そして、もうひとつのイベント  
は4月2日の日曜日「皆野サン  
デーラリー」。皆野町の認知度  
の向上を目的としているイベン  
トとして、今回で4回目の開催  
です。

愛知、京都といった遠方から  
の参加者もあつた今回も、定員  
台数60台はすぐに埋まり約12  
0人の参加者たちに、桜舞い散  
る秩父路を楽しんでいただきました。

また、「ゴールとなる町役場駐車  
場には、柴崎町長がチエッカーフ  
ラッグで、参加された車両を出  
迎えしていただきました。  
さらに今日は初の試みとして、  
イベント終了後、皆野駅前商店  
街でクラシックカーのパレード



クラシックカーが勢ぞろい



皆野駅前商店街をパレード

を実施。

スタッフとしてお手伝いして  
くれている駅前のタバコ屋さん、  
逸見清さんの乗るオースチンが先  
導車として、その助手席には柴崎  
町長が同乗。木毛の交差点まで誘  
導してのお見送りは、ゴールと併  
せて大勢の参加者から喜びの声  
を寄せていただきました。